



# Morena se cae a pedazos, la consulta de revocación de mandato fue un fracaso: PRI



En entrevista con Luis Cárdenas para MVS Noticias, Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, habló sobre los resultados de la consulta de Revocación de Mandato.

“La revocación de mandato fracasó: fue una simulación inútil para la ciudadanía. Se desvirtuó un ejercicio democrático. Morena se cae a pedazos: solo movieron a su base. Menos votos, menos participación”, señaló Moreno.

Sobre el debate de la Reforma Eléctrica comentó: “somos una oposición unida: estaremos presentes cada uno de los legisladores. Vamos a defender cualquier abuso de Morena, No queremos una reforma sin energías limpias y sin competitividad en el país”.

Al final, Alejandro Moreno aseguró que tienen el compromiso con el pueblo de estar con ellos, “lo que queremos defender es que haya respeto al Estado de derecho”.

<https://mvsnoticias.com/podcasts/luis-cardenas/morena-se-cae-a-pedazos-la-consulta-de-revocacion-de-mandato-fue-un-fracaso-pri/>